



Cerveau et Addictions

publié le 15/03/2023



Dans le cadre des missions d'action de prévention en santé, du CESC et du Pass Culture, Salwa Nakhlé, notre infirmière scolaire, a organisé un projet de prévention des conduites addictives.

Notre partenaire est l'Espace Mendès France de Poitiers : Centre de culture scientifique, technique et industrielle.

L'exposition "Cerveau et Addictions" sera présente en salle Pierre Lamy du lundi 13 au jeudi 23/03 inclus : avec des temps d'animations et des temps de visites libres.

EXPOSITION
CERVEAU & ADDICTIONS

Salle Pierre Lamy

Du lundi 13 mars au jeudi 23 mars 2023

Visites guidées avec un animateur scientifique

+

Visites libres de 13h à 14h :

JEUDI 16 MARS

VENDREDI 17 MARS

LUNDI 20 MARS

MARDI 21 MARS

Cette exposition, entièrement réalisée par l'Espace Mendès France et des spécialistes des chercheurs poitevins, s'intéresse à tous les aspects de la problématique du cerveau et des addictions. Accessible à tous les publics, elle propose une définition de l'addiction et permet de comprendre ce qui se passe dans notre cerveau, comment se met en place une addiction, quelles en sont les conséquences et comment s'en sortir.

Un animateur scientifique propose une visite guidée de l'exposition. Pour cette année, tous les élèves de secondes BacPro et CAP bénéficient de ces animations.

Merci à toute l'équipe du lycée et de la région pour leur collaboration et leur aide précieuse.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.